

consideraron todos los anteproyectos sin perjuicio respecto a la conservación o demolición del edificio existente del Mercado Central.

El Jurado resuelve otorgar las distinciones siguientes:

- a. GANADOR: el anteproyecto clave XÑ41;
- b. SEGUNDO PREMIO: el anteproyecto clave CE80;
- c. TERCER PREMIO: el anteproyecto clave KL66;
- d. DOS MENCIONES: los anteproyectos clave O9L8 y clave VG12; y
- e. DOS MENCIONES HONORÍFICAS: los anteproyectos clave JV18 y clave Z1S2;

con las siguientes fundamentaciones:

Clave XÑ41

Se considera muy valorable la justa articulación del anteproyecto respecto a los criterios de selección establecidos por las Bases, respectivamente referidos a la calidad urbana y ambiental, la calidad arquitectónica, la eficiencia funcional y la distribución de espacios y las acciones que apuntan a la sostenibilidad.

En ese sentido, la propuesta adhiere a un planteamiento urbano que interpreta el espacio público a modo de un recinto al interior del cuerpo del edificio que a su vez participa francamente del entorno, creando una situación creíble como lugar de uso de la ciudad y con una escala adecuada y controlable.

Los diagramas esquemáticos del anteproyecto, dentro del contexto urbano más amplio, construyen una lectura del predio como aporte importante de continuidad peatonal con



las zonas más consolidadas de la ciudad al Norte mediante su tratamiento -texturas del pavimento- y su extensión hasta el Teatro Solís e incorporando la calle Bartolomé Mitre, sin limitar su acceso vehicular.



La calidad arquitectónica es simple y contundente, con un carácter unitario que alberga a diversas funcionalidades y se materializa con una imagen de permeabilidad y luminosidad, representativa de las instituciones. En un entorno cargado de tensiones, fuertes simbolismos y presencias de gran diversidad de lenguajes, la propuesta apunta a una solución conciliadora, con una cierta neutralidad formal y consistente.



Se desenvuelve con eficiencia programática y funcional, con accesos claros, plantas que denotan flexibilidad y mínimas operaciones a partir del reuso de la estructura existente. La propuesta atiende responsablemente las condiciones de sustentabilidad. Resultan muy convincentes las operaciones para la reutilización del edificio existente, con intervenciones acotadas.



La simpleza de la relación funcional de los componentes programáticos permite la flexibilidad y reconfiguración de la propuesta sin obligar a ampliaciones.

Por último, cabe destacar que el conjunto de los recaudos gráficos y escritos refleja buen oficio y capacidad profesional.